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全体的に具体策が無いように見える。私は人
口減少にストップ、社会増を推進させることが
北本市には重要だと感じています。人が増える
ことによる経済効果並びに人が作るエネル
ギーが街の活性化につながると信じています。
社会増の推進は、SDGｓの1-5の項目に深く
関わってきます。関係人口を増やす取り組みも
大切です。具体的には、北本市を内外にもっと
もっとPRすることです。子育て支援充実してい
る点、安全で住みやすい環境（大宮台地の上
にある）、通勤圏内にあり、桶川北本IC経由で
移動も便利、遺跡・豊かな緑あふれる自然、障
がい者に優しい街など北本に住みたいと思う
ような情報発信を頻繁に行っていくことだと思
います。ただ、社会増を狙うには北里メディカル
センター以外に産院が市中にないのはまだ改
善の余地ありと思います。

本方針は、ＳＤＧｓの特徴及び要点を整理する
とともに、本市の施策展開にＳＤＧｓの理念を
的確かつ効果的に反映するための基本的な考え
方を整理することで、実効性の高い推進体制を
構築することを目的として策定します。
そのため、方針案には、本市におけるＳＤＧｓ
推進の基本的な考え方として、「第五次北本市
総合振興計画後期基本計画」に定めた施策の推
進を通じてＳＤＧｓの達成を目指すことや、本
市における「ＳＤＧｓの主流化」（全ての施策
分野にＳＤＧｓの視点を最大限取り入れていく
こと）の実現を図っていくことを掲げていま
す。
市全体の方向性を明示する趣旨で策定する資料
であることから、方針案の中に直接具体的な事
業を盛り込むことはしない整理としております
が、今後につきましては、今回策定する方針に
基づき、後期基本計画の着実な実行により、Ｓ
ＤＧｓの達成を図ってまいります。
なお、御指摘の、市の魅力向上を通じた人口の
社会増に関しましては、後期基本計画におい
て、「人口減少に対応するためのリーディング
プロジェクト」として優先的に取り組む政策に
位置づけておりますので、今後も、若い世代の
希望に合った住環境の整備や、本市の地域資源
である豊富な自然環境を活用した取組等を通
じ、住みたくなるまち、住み続けたいまちとし
ての魅力を高めてまいります。
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